
Neuß·Grevenbroicher Lokalzeitung



Machten bei den Landes-Jugendmeisterschaften in Dinslaken eine gute Figur: die Nachwuchsläufer und Läuferinnen des Neusser Schlittschuhklubs.

Erfolgreicher Neusser Eiskunstlauf-Nachwuchs

NSK-Läufer Tim Giesen Eistanz-Landesmeister

Drei Wochen vor dem traditionellen Wettbewerb um den Quirinuspokal, der am 23. März in der Neusser Südparkhalle ansteht, zeigten die Nachwuchs-Eiskunstläufer des Neusser Schlittschuhklubs (NSK) bei den Landes-Jugendmeisterschaften von Nordrhein-Westfalen in Dinslaken gute Leistungen. Erfolgreichster Teilnehmer des NSK war der zwölfjährige Tim Giesen mit seiner Partnerin Frauke Stein vom TuS Wiehl. Das Paar wurde Landesjugendmeister im Eistanz und erntete für seine harmonische Kür großen Beifall.

In der Gruppe der Anfänger waren für den NSK Corinna Müller, Lena Rudolph, Anita Kezic, Julia Bauer und Jana Moll am Start. Bei allen war aufgrund ihres ersten Starts eine gewisse

Nervosität zwar nicht zu verkennen, dennoch zeigten sie, was sie bei ihren Trainern Stephanie Tschurtsch-Köhler und Dr. Zdenek Snasel gelernt hatten. Die beste Platzierung in der Gruppe der Anfänger erreichte Jana Moll, die sich mit einer fehlerfreien Kür am Ende noch von Platz elf auf den vierten Rang vorarbeiten konnte. In der Gruppe der Neulinge waren mit Julia Myschak, Kerstin Heinen und Sarah Piel drei NSK-Starter dabei. Hier wurden schon fast alle Doppelsprünge gefordert. Nach Rang elf im Kurzprogramm verbesserte sich Sarah Piel noch auf Platz sieben und erhielt für ihre gute Kür zur Musik von Evita entsprechend hohe Noten. Nun blickt man beim NSK dem Quirinuspokal gespannt und zusehentlich entgegen. **ang**